

On le retrouvera, en principe, sur le 5 000 m du meeting Ligue de diamant de Paris avec la volonté de réussir une performance qui lui permettrait d'avoir le choix de sa distance voire même de doubler aux championnats d'Europe, où il

podium international senior sur piste après avoir décroché le bronze européen en cross, en décembre à Döblin.

Des records à Oordegem

Chez les femmes, la Croisienne Margaux Sieracki espérait décrocher un ticket pour le rendez-vous continental en Allemagne mais,

dans le dur sur la fin de la course, elle a dû se contenter de la 21^e place de l'épreuve (2^e Française) en 33'09"80. Une belle performance mais insuffisante pour la sélection.

Quelques autres athlètes avaient pris la direction d'Oordegem en Belgique, samedi. Le Villenois Hugo Hoyerer en a profité pour rattraper trois centimètres à son record

en 1'46"83 sur 800 m, une distance où figuraient aussi le Caennais Quentin Tison (1'49"69) et le Lilleois Clément Hourckel (1'49"82). Sur 1 500 m, son chrono pour le Catholien Simon Drassiel en 3'38"31 dans une course où son camarade de club Cyril Meerman (3'41"32) et le Lilleois Martin Desmads (3'41"37) ont battu leurs records. **DAVID DEPORTE**

David Lanten et domini le relais à Arthur Malheur. À l'aise dans le 4x400, celui-ci courait vite l'écart et se présentait en tête pour Jean-Benoît Gillet. Les représentants du CASO (Coulbieron-Strasles) confirment leur victoire (49'52), malgré le retour de l'équipe française, Zeynara et Benoit (50'25) dans la quatrième belle course de l'équipe. UnPolo3 Paul Verhaeghe, Mathieu Hequet et Benoit Lachenat prendait la troisième place (50'52). Les trois premiers faisant dans la même minute. La première équipe féminine (15^e au général), composée d'Emilie Vintz, Isabelle Gilletto et Uzoa Mathieu courait 56'14 km en 1 h 02'32. UnPolo3, composée de Jean-Hugues Sieracki, Rachel Marteel et Karim Duchobon, faisait première équipe mixte en 1 h 01'18.

LECELLES TRAIL DE LA FRAISE

LORRIAUX RÉCIDIVE SUR LE 25 KM

L'ambiance était à la fête, ce dimanche, à Lecelles. Après deux ans d'absence, le mythique Trail de la fraise faisait son grand retour pour une 18^e édition. Près de 3 000 participants adultes et enfants ont arpenté les différents parcours proposés par l'organisation. Au menu, un 25 km avec un détour inédit par le bois de Howardries en Belgique, un 15 km et un 6 km. Pour les enfants, il y avait un 3 km ou encore un 1 et 2 km à la sauce « parcours du combattant ». Une franche réussite pour une reprise après deux années perturbées par la pandémie de Covid.

« Tout s'est bien passé, se réjouissait Gaëlle Pinaton, présidente de l'Association des clopés. Je pense que les gens étaient très contents des différents parcours proposés, les petits changements ont été appréciés. On voulait pousser le retour et rechauffer les bâtons, ici à Lecelles, sur un vrai trail. »

Deux kilomètres de rab

Un trail qui s'est donc déroulé dans de très bonnes conditions et qui a occasionné de jolies performances, à l'image de celle de Jean-Pierre Lorriaux, coureur pour le 50. Leval Aulnoye et vainqueur du 25 km avec un chrono dingue de 1 h 41'. Le tout avec 13 minutes

d'avance sur le deuxième. « Aujourd'hui, c'était une bonne sortie, même si j'ai perdu pas mal de temps sur la fin. J'avais déjà gagné ce trail en 2019, alors, cette année, je voulais remettre mon titre en jeu. En tout cas, je me sentais mieux aujourd'hui. »

Du côté des femmes, c'est Laure Falandry qui est arrivée en tête avec un temps 2 h 11'. « Je suis très contente, en plus on a eu un petit bonus pour le 15e des mètres, ils nous ont rajouté deux kilomètres ! Mais c'était super, avec une très bonne ambiance et un très beau parcours », appréciait la coureuse de l'ASPTT Lille. C'est donc un retour réussi pour ce mythique trail du paysage amandinois. **VICTOR LAMAND**



Comme en 2019, Jean-Pierre Lorriaux a gagné le 25 km. PHOTO THIERRY TONNEAUX

« Depuis maintenant quatre ans, on nous a proposé de reprendre l'organisation du trail de la fraise. La première session s'est déroulée en 2019 et on a fait un carton en explosant le nombre de participants avec 4000 participants pour une ville de 2000 habitants. Avec la pandémie, on n'a rien lâché en proposant des E-trail sur les réseaux sociaux, en récupérant les mêmes dons qu'avec le trail », explique Gaëlle. **Des bénéfices, en plus de ceux du week-end, qui seront reversés à l'association Les clowns de l'Espoir.**

Passage en Belgique

Pour son grand retour, le trail de la fraise propose différents parcours, avec tout d'abord une course de 25 km. « *La boucle sera différente du parcours mythique, avec un passage en Belgique dans les bois de Howardries* », précise la présidente. D'autres distances seront possibles, comme le 15km et le 6 km. Les enfants peuvent aussi participer au trail avec des parcours adaptés comme le 3km ou encore le 1 et 2 km façon parcours du combattant.

Les différentes distances : 25 km à 9h, 15 km à 9h15, 6km à 10h.

Ce dimanche, le Trail de la Fraise de Lecelles refait son apparition. Après deux années d'absence, pandémie oblige, le trail mythique de la région amandinoise revient pour une 18ème édition. Les coureurs et coureuses y seront nombreux, et pourront arpenter un coin de Belgique.

Avec plus de 3000 participants attendus ce dimanche, le trail de la fraise attire toujours autant de coureurs et de coureuses, même après deux années perturbées par le Covid. « *On est super contents de pouvoir reprendre en vrai et de revoir tout le monde. On a hâte d'y être!* », se réjouit Gaëlle Pinaton, la présidente de l'association des Clopins, un groupe d'amis coureurs qui a repris le flambeau de cette course mythique en 2018.